

全国のファミリーホーム様から御礼のメッセージをいただきました。

①ファミリーホームにコロナウイルスに対するアルコール消毒液、マスク、ペーパータオル、iPad をお送りいただき心から感謝いたします。日本財団の私共全国のファミリーホームに対する心温まる支援の働きにとっても励まされております。全国の医療機関で様々な医療品が不足している中でファミリーホームにこのような品々が送られて来ていることに恐縮しております。このような善意に対して改めてファミリーホームの働きに誠実に取り組まなければと感じております。皆様の愛に心から感謝いたします。

②沢山の医療用品や高価な iPad いただきありがとうございました。早速、子供たちのために使用させてもらいます。

③支援物資が、無事に届きました。アルコールやマスクは足りなかったもので、とても重宝しています。本当にありがとうございました。

④日本財団様からの支援品を受領いたしました。どの品も当ホームとしては必要なもので、ご支援頂き大変ありがたく思っております。日本財団様へは是非とも感謝の気持ちをお伝え頂きたく、よろしく願いいたします。皆様の思いを子どもたちにも伝え、大切に使用させていただきます。このたびは誠にありがとうございました。

⑤「公益財団法人 日本財団」様には感謝を申し上げます。マスクやアルコール、ペーパータオルはとても助かります。PC は児童（いまだにリモート授業で学校が始まっていない高校生）がいつも使っている状態になって複数台必要になっていました。早速子どもたちの為に有効に活用させていただきます。

⑥この度は、日本財団様より寄贈品をお送り下さり、ありがとうございます。大切に使用して頂き、コロナ対策を常に心掛けて子どもたちの安全を守るよう、日々の暮らしに留意して参ります。ありがとうございました。

⑦大変貴重な、お品を送ってくださり、ありがとうございます。大切に、使用させていただきます。

⑧日本財団よりの支援物資の品々を受けとらせて頂きました。まさに、今必要な物を有り難い気持ちでいっぱいです。しっかりと感染防止に徹したいと思いがながらの日々でしたので、今日の支援物資はありがたかったです。

⑨本日、品々を受け取りました。お心遣いありがとうございます。子どもたちの健康保全のため活用させていただきます。

⑩まだまだコロナで不安な日常が続き、小学校もオンライン入室練習がはじまります。iPadもマスクも消毒液もほんとに必要なもので助かります。ありがとうございました。

⑪日本財団様からの支援物資、本日受け取りました。ありがとうございます。子ども用マスクが品薄になっていたのも、大変ありがたいです！

⑫支援の品物届きました。たくさんありがとうございます、子供用のマスクとても助かります。大切にに使わせていただきます。

⑬子ども用、大人用マスクやアルコール、ペーパータオルに iPad が届きました！大変感謝致します！有り難く使わせていただきます！

上記以外にも、たくさんの感謝の気持ちのお電話を事務局に頂き、「公益財団法人 日本財団」様に伝えて下さい。と伝言を多く頂いております。

2020年7月25日 現在